
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校法人イーエスピー学園 専門学校 ESP エンタテインメント福岡 
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・学校関係者評価の概要 
 

【体制】本校では音楽、芸能等の設置学科に関連する福岡県内の企業と共に、地域活動団体、卒業生

を評価委員とした「学校関係者評価委員会」を組織することとします。 

 

【実施方法】学校関係者評価委員会では本校職員で組織する自己評価委員会により作成された「自己

評価報告書」に基づき、評価項目である学校の運営状況、教育活動状況、学修成果として卒業生の進

路の状況等を報告します。学校関係者評価委員会は報告書の内容を受け、客観的な視点から現状を点

検・評価します。 

 

【方針】本校職員以外の学校関係者評価委員会を組織、実施することによって、透明性を高めると共

に学校に対しての理解、連携、協力による「改善」を図ることを基本方針とします。 

 

・学校関係者評価委員会 
 

専門学校 ESP エンタテインメント福岡の学校評価実施規程に基づき、次に掲げる区分から校長が委嘱

する委員により構成します。 

（1）関連業界等関係者 ２名以上 

（2）卒業生 １名以上 

（3）地域活動団体または在校生の保護者 １名以上 

松下 典由 合同会社 mou music 関連業界等関係者 出席 

椎木 辰哉 株式会社スタッフ 関連業界等関係者 出席 

窪田 大志 コロムビア・マーケティング株式会社 福岡オフィス 関連業界等関係者 出席 

藤本 正明 特定非営利活動法人 SOS子どもの村 JAPAN 地域活動団体 出席 

竹内 洸 卒業生（第 5期生）  出席 

檍 和男 専門学校ＥＳＰエンタテインメント福岡 学校長 出席 

明永 龍騎 専門学校ＥＳＰエンタテインメント福岡 総務/教務 議事進行 出席 

中嶋 美優 専門学校ＥＳＰエンタテインメント福岡 事務局 議事録 出席 

 

・報告書 
 

学校関係者評価委員よりいただいた意見等の要旨をまとめ本報告書にとりまとめました。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 
 

１ 教育理念 目的 人材育成像 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

理念・目的・育成人材像は定められているか 4 

育成人材像は専門分野に関連する業界等の人材ニーズに適合しているか 4 

理念等の達成に向け特色ある教育活動に取り組んでいるか 4 

社会のニーズ等を踏まえた将来構造を抱いているか 4 

・教育理念、目的、育成人物像を定め、学生配布物やホームページ等に明記することで、誰でも閲覧可能な状態としている。 

・関連企業から求められる人材、求められる知識技術を十分にヒアリングし、現代社会のニーズに合った目的と育成人物像を設定して

いる。また、それらを学科毎に詳細に設定しているため、より専門分野に特化した内容となっている。同じ音楽芸能分野でありながら

学科毎に適性の異なる職種を目指すため、この詳細設定は非常に的を射たものと自負している。 

・関連企業との連携により、業界のニーズを取り入れたセミナーや外部研修を随時実施。移り変わりの早い音楽芸能分野の最先端技
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術・知識を常に取り入れ学生に提供することを一番の特色としている。 

・社会のニーズに対応するため、分野別実習という学科を越えた選択授業を実施し、学生自らが将来像を描ける特色あるカリキュラム

を準備している。 

・福岡という地域性を考え、様々な技能が幅広く学べるスタッフ総合コースの設置に向けてカリキュラムの整備を行うなど、地元業界

のニーズに合わせたコース編成を常に行っている。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からのご意見等】 

●専門的な技術だけでなく、人間性というものが業務において重要視されるため、理念における

「豊かな人格を形成」ということが定められている部分が良いと思います。 

●セミナーや外部研修の実施が人材育成によく機能していると思います。 

●福岡という地方の土地柄、専門職のみの知識や技能だけでなく、雑務も含めて自己解決力のある人

材が求められるため、専門技術だけでなく多岐にわたって活躍できる人材の育成を期待しています。 

 

【改善方策等】 

地域の企業様からも求められている関連業務の幅広い知識を持った人材を育成するために、「総合

コース」を開設いたしました。総合的に活躍できる人材の育成に努めてまいります。また、専門的

な技術や能力だけでなく、コミュニケーション能力や人間関係の構築などについても授業内で課題

として取り入れ、現場に適応できる人材の育成に努めてまいります。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 
 

２ 学校運営 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

理念・目的・育成する人物像に沿った運営方針を定めているか 4 

運営方針に沿った事業計画を定めているか 4 

運営組織や意志決定機能は、規則等において明確化し有効に機能しているか 4 

人事、給与に関する制度は整備されているか 3 

情報システム化等による業務の効率化が図られているか 3 

・理念、目的、育成する人物像に沿った運営方針を職員会議によって定め、学科部署課毎に経費策定を行っている。全体像が見えたの

ち事業計画を定め文書化している。 ・意思決定機能については規則で明確になっていることと、現場で判断が必要なことの区分があ

いまいな部分があるため、改善を実施したが、更なる改善を目指す。 

・学校運営に必要な部署課として事務局、教務課、広報課、学生支援課等の組織を整備し、それぞれの役割を基に業務遂行にあたって

いる。 

・部署課毎に運営会議を毎週開催し、教具等の上申やイベント立案等の計画プレゼンテーションを経てそれぞれの会議内で意思決定し

ている。 

・人事考課制度については、被評価者の納得感、課題の認識と目的意識及びモチベーションの向上を目標に改善を加えたが、今後も更

なる改善を要する。 

・イントラネットを利用したネットワークシステムを構築し、県外の姉妹校を含め連絡事項やスケジュールの共有といった社内連絡を

スムーズに行うことができている。 

・学生情報管理のシステムについては、県外の姉妹校と同一のシステムを導入しているが、各拠点のニーズに沿った運営が難しい部分

もあるため、姉妹校間の更なる連携と実務に沿った運営体制の構築が必要である。 

・社内通信環境のインフラについては適宜見直しを行い、より安定した環境の整備に努めている。 

・学内ではGoogleアプリの「Classroom」を積極的に活用し、授業に関する情報を中心に、学生生活や就職、デビューに関する情報発

信を行なっている。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 



4 

【委員からのご意見等】 

●人事等の制度については、昨年も「3」でしたが、引き続き改善が行われているとのことでしたの

で適正な評価だと思います。 

●人事、給与に関しての具体的な改善案が明記されているとよいと思います。 

●新しい設備の導入に前向きなところが伝わってきました。 

●「Classroom」などのシステムを活用して学校運営を行っていることはよいことだと感じました。 

 

【改善方策等】 

人事考課に対する制度については法人全体で中長期的に計画を立て、５年以内の改善を目指して取

り組んでいく予定でございます。 

テクノロジーの発展が急速に進む中、ハード面でも最新技術に対応できるように、設備投資は計画

性をもったうえで継続的に行ってまいります。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 
 

３ 教育活動 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

教育理念等に沿った教育課程の編成方針、実施方針を定めているか 4 

学科毎に修業年限に対応した教育達成レベルを明確にしているか 4 

教育目的・目標に沿った教育課程を編成しているか 4 

教育課程について外部の意見を反映しているか 4 

キャリア教育を実施しているか 4 

授業評価を実施しているか 4 

成績評価・修了認定基準を明確化し、適切に運用しているか 3 

作品及び技術等の発表における成果を把握しているか 4 

資格取得に関しての方針は教育課程で明確に位置づけているか 4 

資格取得の指導体制はあるか 4 

資格要件を備えた教員を確保しているか 4 

教員の資質向上への取組を行なっているか 4 

教員の組織体制を整備しているか 4 

・学科毎にディプロマ・ポリシーと教育目標を定め、それに基づきカリキュラムを策定している。 

・教育目的・目標に沿ったシラバスの策定を行っているが、担当教員によって内容の充実度に差が見受けられるため、策定における共

通認識の強化や内容の確認体制等、更なる改善を図っていきたい。 

・学校評価委員会を毎年実施。それ以外でもインターンシップやオーディションなどで業界とのつながりを強化し、職員が教育界と業

界をつなぐ努力を続けている。 

・授業評価について、学生へのアンケートを学科ごとに年2回程実施。学生のストレートな意見を収集し、講師へのフィードバック

後、講師への指導やカリキュラムの改善を行った。 

・成績評価と修了認定基準を明確化し年度初めのガイダンスで学生に説明の上、データ共有し各基準に沿った運営をしてきた。 

・学生個人の試験時の技術力のみによる成績評価ではなく、授業内での技術の熟練度の向上の度合いを反映させた成績評価を行うため

に、成績評価における教員の共通認識を改めて策定し、落とし込んでいく体制を構築していく。 

・教員ごとに成績評価基準に不明慮な部分が生じないよう、成績評価システムの統一化を図っていく。 

・年間授業計画において知識技術のインプットとアウトプットが、綿密に練られたバランスで実行できている。期間毎に蓄積された知

識技術の発表会を開催。教職員や保護者が学生の成長を確認できる環境を作っている。 

・資格試験の情報を全学生対象に告知する他、各コースに特化した資格に関しては授業内で対策を行うなど、資格取得率の向上に向け

て指導体制を整備している。 
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・教員の資質向上に関して、講師会の内容を見直したうえで定期的に開催。コース別で担当教員を集め、指導のノウハウを共有するな

どの取り組みを行っている。 

・新任教員や教員の担当授業の変更があった際の他教員への告知を徹底する等し、教員間連携をさらに高めていきたい。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からのご意見等】 

●チーム内での取り組みを意識した教育やチームでの目標設定とともに、第三者のフィードバック

が常にあるとよいと思います。問題が起こっても自分たちで解決できる能力を養っていってもらい

たいです。 

●専門的な技術や能力はもちろんのこと、人間関係の構築やコミュニケーション能力についてはど

この職種においても重要視されるため、人間形成にも繋がるような指導を期待しています。 

 

【改善方策等】 

ご意見をいただいたとおり、専門的な知識だけでなく人間として成熟した人材の育成については重

要なことと認識しております。今年度より担任制を導入しましたので、個人面談やホームルームの

時間などを活用し、知識以外での道徳的な指導を行う機会を増やしてまいります。 

また、エンジニアとクリエイターとの垣根がなくなりつつある現代の流れに沿った学内のスタジオ

設備の充実を図り、学生においても学科やコースの垣根を超えた共同作業の機会を提供してまいり

ます。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 
 

４ 学修成果 
 

【自己価結果、具体的な状況(抜粋)】 

就職率の向上が図られているか 4 

資格取得率の向上が図られているか 4 

卒業生の社会的評価を把握しているか 4 

・今年度の求人数は392件、就職率は95％と高い水準をキープしている。 

・キャリアサポートセクションという専門部署からのGoogleクラスルームや各コースのホームルーム等を利用して、全学生へ求人の案

内を実施している。 

・インターンシップに関しては、継続的な企業との連携と関係の構築を図り、今年度は3件の参加となった。 

・学生には独自ドメインの個別メールアドレスを付与し、就職活動で使用することができる。 

・就職希望者全員に、就職に関する準備、スケジュール、注意事項等の詳細をまとめたオリジナルのキャリアガイドブック手帳を配布

している。 

・卒業生のアーティスト活動状況や定職率を完全に把握することは難しいが、就職先の企業や所属先のプロダクションと連携をとり、

卒業生の活躍情報の収集に努めている。 

・卒業生に対しても就職情報やオーディション情報を在学生同様に共有している。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からの意見等】 

●就職率が高い水準を保てているのはよいことだと思います。キャリアサポートセクションを通じ

ての情報提供が潤滑にされている成果だと評価します。 

●専門性を活かした就職率の更なる向上がカギだと思います。 

●就職率を上げる為だけのサポートにならないようにご注意いただくとよいと思います。就職後1～2年の離職

率も追えるとなおよいと思います。 
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【改善方策等】 

福岡という土地柄に沿った企業様方のニーズに応えられるよう、今後もコース運営やカリキュラム

を構築しながら、現場で活躍できる人材の輩出を目指してまいります。 

学生が就職した企業様やインターンシップを受け入れていただく企業様とのコミュニケーションに

関しては引き続き注力させていただきまして、卒業生の様子など情報を収集できる関係性を築いて

まいります。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 
 

５ 学生支援 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

就職等進路に関する支援組織体制を整備しているか 4 

退学率の低減が図られているか 4 

学生相談に関する体制を整備しているか 4 

留学生に対する相談体制を整備しているか 4 

学生の経済的側面に対する支援体制を整備しているか 4 

学生の健康管理を行う体制を整備しているか 4 

学生寮の設置などの生活環境支援体制を整備しているか 4 

課外活動に対する支援体制を整備しているか 4 

保護者との連携体制を構築しているか 4 

卒業生への支援体制を整備しているか 4 

・就職支援のキャリアサポートセクションと、デビュー支援のデビューサポートセクションにより、地域の情報収集はもちろん、東

京、大阪に設置する姉妹校の求人情報、オーディション情報の共有を積極的に行い学生に向けてチャンスの拡大を図っている。 

・定期的に学生との個別面談を開催し、学生と教職員間で概ね良好な関係を築くことができている。学生から受けた守秘以外の退学等

に関する相談事項は、教職員間で共有し改善に向けての対策を検討する体制がある。 

・コース担任制を導入し定期的なホームルームを実施することにより、学生と職員の密な関係性構築を図った。 

・教務に関するマニュアルを策定し、年間のスケジュールをもとに、短期スパンでの行動計画を立てて実行していった。 

・授業巡回、欠席者への連絡及び保護者への連絡を通して、長期欠席からの退学者を出さないための取り組みを行ったが、今後も更な

る施策を構築し実施していく。 

・ESP学園特待生奨学金制度という学校独自の奨学金制度を整備している。 

・学生には奨学金制度や修学支援制度などを説明するガイダンスを随時開催している。 

・年度始に全学生を対象とした健康診断を実施している。また学校医による診察を受けられる体制を整えているほか、学校医を通して

必要に応じた医療機関の紹介等を行っている。 

・遠隔地から就学する学生に向けては、学生寮、学生マンション運営企業と業務提携して居住情報の提供に努めている。 

・学生の外部イベント実習やライブ活動、ボランティア活動については、公欠願を提出すれば出席扱となる制度を整えている。 

・保護者には教務課を通じていつでも相談できる体制を整えており、教務科からも逐一出席状況などを伝えている。また保護者には年

間2回成績通知書を送付し、成績・出席率を共有している。 

・事務局にて保護者のメールアドレスを収集し、学校行事等の情報共有体制を整えた。 

・卒業生には教務課を通じて相談ができる体制を整えている。また希望者には求人情報の共有を行っている。オーディション情報につ

いても公式LINEを通じて、希望者には適切な情報共有と支援を行っている。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からの意見等】 

●教務職員を増員しサポート体制を強化しているのはとてもよいと思います。 

●学習成果の部門と同様に、様々な支援を教育と結び付けられていると感じます。 
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【改善方策等】 

新たな取り組みとして職員による担任制を導入し、学生が相談しやすい環境を作ってまいりまし

た。また、今年度からは担任職員に話しづらいことなどを相談できる別の窓口を新たに設置する運

びとなりました。今後も教務職員の増員とともに、職員個々の熟練度の向上を目指し、学生の支援

体制を強化してまいります。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 

６ 教育環境 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

教育上の必要性に十分対応した施設・設備・教育用具等を整備しているか 4 

学内外実習、インターンシップ、海外研修等の実施体制を整備しているか 4 

防災に対する組織体制を整備し、適切に運用しているか 4 

学内における安全管理体制を整備し、適切に運用しているか 4 

・実習授業で使用する機材に関しては同業界において、定番から最先端のものまで幅広く設置し考えられる中で最適な環境を提供でき

ている。 

・図書室に関して学生の要望に基づき冊数を増やしていくことで、興味に基づいた専門分野の学習支援を行っている。 

・教室数については、今後も定員充足率の向上を見込んでいるため、稼働率や授業運営上の効率を考慮しながらより充実した教育環境

を整えていく。 

・イベントのスタッフ研修参加を中心としたインターンシップ制度を実施している。学生の大きな現場経験になるだけでなく、貴重な

職業見学の場となっている。 

・今年度、外部イベント研修は学生対象で9回の実施であり、音楽芸能スタッフ科の学生総勢70名以上が参加した。昨年度の12回を下

回る実施回数となったが、研修内容を精査し内容の充実度を図ったことにより、結果的に学生満足度の向上を図ることができた。 

・海外に設置している姉妹校への研修旅行及び韓国の芸能事務所が運営するスクールへの研修旅行を計画し、今年度は韓国への研修旅

行を開催。学生にとっても有意義な研修となった。今後も世界情勢を見つつ、新たな学びの機会を提供できるよう努めていく。 

・安全管理に関する制度を定め、ファイル「安全管理等資料・防火管理等資料」としてまとめ職員全員が閲覧できるようにしている。

今後も専任のスタッフを配置し、組織立てて更なる改善を行っていく。 

・火災防災組織を整備し年2回の避難訓練を実施、学生に向けた避難経路の確認と防火防災に対する意識付けを行っている。 

・危機管理委員会を設置し、事故・災害発生時の指示系統を明確に定めている。 

・各学科にて学内でのインシデント懸念事項のピックアップを行い、情報共有を行った。 

・全学生を対象とした学生災害傷害保険、学校としては学校賠償責任保険に加入している。また、インターンシップ賠償責任保険等必

要に応じた保険に適切に加入している。 

・校舎内は可能な限り段差をなくし、点字ブロック、バリアフリートイレ、エレベーター等を設置している。 

・定期的に学内の点検を実施し、安心安全な学校を維持している。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からの意見等】 

●施設、設備、教育用具等の設備については十分に整備されていると評価します。時代の変化や現

場のニーズに沿った環境が十分に提供されていると思います。 

●外部イベント現場での研修も増えており、学生にも学習の機会が提供されており良いと思います。 

 

【改善方策等】 

ご意見いただいたとおり、時代の変化や業界のニーズを踏まえ、今後も教育設備のアップグレード

に尽力してまいります。エンタメ業界にもAI技術が進出している昨今、学生へはアナログ環境やデ

ジタル環境に加えて、AIに対する知識の教授も重要なことと認識し、企業の皆様方と更なる情報共

有をしていけたらと存じます。 
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-------------------------------------------------------------------------------- 

７ 学生の募集と受入れ 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

高等学校等接続する教育機関に対する情報提供等の取組を行っているか 4 

学生募集活動を適切かつ効果的に行っているか 4 

入学選考基準を明確化し適切に運用しているか 4 

入学選考に関する実績を把握し、授業改善等に活用しているか 4 

経費内容に対し学納金を算定しているか 4 

入学辞退者に対し授業料等について適正な取扱いを行っているか 4 

・学生募集活動の主要ツールとなる学校案内、募集要項等を作成し、学科毎の教育活動、学習成果等について明確に紹介している。ま

た、ホームページでは学校案内以上の詳細内容を紹介し、あわせてSNSを積極的に活用することで学校生活におけるタイムリーな情報

を発信している。 

・高等学校等の進路説明会へ参加し教育活動等の情報提供を定期的に行っている。 

・学生募集活動の重要な位置付けとなるオープンキャンパス開催に関して、開催回数の効果的な設定、体験授業の内容を充実させるこ

と、学校説明会の内容を充実させることを常に議論してきた。学校説明会・オープンキャンパスをオンラインで開催するなど、様々な

方法で学生との接触の機会を増やしている。 

・オープンキャンパス開催時には必ず来校者アンケートを実施、オンラインにおいても、オンラインアンケートを実施し、次回開催に

向けてアンケートの内容から問題点があれば検証し改善を行ってきた。 ・入学選考に際し、入学した後のミスマッチを防ぐために

も、作文や面接を通して入学生の志向性を確認する精度を高められるよう努めている。 

・入学に関しての選考基準を明確に定め、学校案内送付の際に同封する「募集要項」にて明文化している。募集要項に沿った運用を年

間通して行ってきた。 

・社会のニーズに合わせて、募集状況を鑑み専攻や授業内容の変更を行っている。 

・現在の物価高が続く中、学納金は据え置いている。しかしながら、その中でよりよい学びの場を提供するためには学納金の見直しが

必要となる可能性はある。学生の負担もしっかり考慮し、検討を続けている。 

・出願後の入学辞退者への授業料返還に関して、学校案内送付の際に同封する「募集要項」にて明文化している。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からの意見等】 

●進学媒体を精査し、学生も関わることができるライブイベントを作ることはとても良い取り組み

だと思います。 

●専攻科(3年目教育)についても、教育の幅を広げる工夫が図られており評価します。 

 

【改善方策等】 

今年度より募集活動における進学媒体の精査を行い、今後はアーティストのライブ企画などを通し

て在校生の研修も含めて広報活動へ活用していく予定でございます。また、2026年度より専攻科(3

年目教育)の設立を予定しており、リスキリングの需要に応える教育環境の提供に尽力してまいりま

す。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 
 

８ 財務 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

学校及び法人運営の中長期的な財務基盤は安定しているか 3 

学校及び法人運営にかかる主要な財務数値に関する財務分析を行っているか 4 

教育目標の整合性を図り、単年度予算、中期計画を策定しているか 4 
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予算及び計画に基づき適切に執行管理を行っているか 4 

私立学校法及び寄附行為に基づき適切に監査を実施しているか 4 

私立学校法に基づく財務情報公開体制を整備し適切に運用しているか 4 

・自己資金で設備投資を行うなど、財務基盤は安定している。 

・継続的に財務分析を行ない、財務基盤の安定を図っている。 

・各部署から当該年度の予算を提出し、それらを精査する段階で事業計画との整合性を図り、編成したものを評議員会の諮問を経て、

理事会の承認を取っている。 

・事業計画の予算に対して、決算で大きな乖離は生じていない。予算執行にあたっては上申書、立案書などを理事長が最終承認を行う

体制を執っている。 

・監事による監査を実施し、理事会において報告が行われている。 

・財務情報を当学園ホームページに公開を行っている。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からの意見等】 

●法人全体の評価であり、一体となって更なる安定を図る努力をされているとのことでしたので、

福岡校としても引き続き安定した運営を期待します。 

 

【改善方策等】 

法人として中長期的な財務基盤は安定しておりますが、福岡校のみならず全校規模で総合的に評価

をしてまいります。福岡校としては、全体定員の達成を果たし、福岡のマーケットシェア率上位を

自負しておりますが、今後も学生が集中して学べる環境を構築すべく、資金面で安定した財務体制

を維持してまいります。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 
 

９ 法令等の遵守 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

法令や専修学校設置基準等を遵守し適正な学校運営を行っているか 4 

学校が保有する個人情報に関し、その保護のための対策を実施しているか 4 

自己評価の実施と問題点の改善に努めているか 4 

自己評価結果を公表しているか 4 

学校関係者評価の実施体制を整備し評価を行っているか 4 

学校関係者評価結果を公表しているか 4 

教育情報に関する情報公開を積極的に行っているか 4 

・法令、専修学校設置基準等を遵守し、適正な学校運営を行っている。 

・自己評価実施に関して学則に記載し専修学校の義務であることから、開校初年度より実施し公表している。 

・毎年学生アンケートを実施し、カリキュラムの構築や講師の指導等に役立てている。 

・学校関係者評価は「学校関係者評価報告書」としてホームページに掲載し、広く社会に公表している。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からの意見等】 

●法令等を順守した運営をなさっているとのことで、引き続き透明性の高い組織運営を期待します。 
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【改善方策等】 

自己評価に続き、学校関係者評価の組織体制を整備し評価を実施しています。今回の評価に基づき

改善が必要な事象に対しては、真摯に取り組んでいくことを教職員間で確認しています。この評価

は学校関係者評価報告書としてホームページに掲載し、広く社会に公表することとします。 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 
 

１０ 社会貢献 地域貢献 
 

【自己評価結果、具体的な状況(抜粋)】 

学校の教育資源や施設を活用した社会貢献・地域貢献を行っているか 4 

学生のボランティア活動を奨励、支援しているか 3 

地域に対する公開講座・教育訓練(公共職業訓練等を含む)の受託等を積極的に実施しているか 4 

・県内高校の軽音学部活動支援として校内ライブホールの使用提供、学生スタッフの協力等により、エンタテインメント業界を目指す

高校生への支援企画等の開催を計画し、実施した。 

・学内に募金箱を設置し、募金活動により学生に対して社会貢献の意識付けを行っている。寄付金は2025年度に2024年度分と合算して

子ども保護NPO法人等ふたつの団体に寄付を予定している。 

・ボランティア活動が授業と重なる活動開催日となった場合は、内容を精査したうえで公欠として認め学生が参加し易い状況となって

いるが、学生の周知度は低い為、今後は新入生へのガイダンス資料であるEスタイルブックにも追記し、ガイダンス等で周知をしてい

く。今後は市や県共催のイベント等へ積極的に学生を派遣し、地域の音楽振興への貢献を図っていく。 

・高校からの要請により教育訓練としての楽器実技等レッスンを往訪・来訪にて再開。当校の持つノウハウを高校生に提供している。 

 

【学校関係者評価】適切 5/5 不適切 0/5 

 

【委員からの意見等】 

●地域の音楽振興に対しては、今後も我々企業と一緒に様々な取り組みをしていっていただけたら

と思います。 

 

【改善方策等】 

より良い学校運営は地域の方々のご協力あってのものと考えております。引き続き学内の設備を活

かしたイベントの開催や、地元のライブ企画なども一緒に運営していけたらと存じます。 

 


